
L’Élysée  se  fout  de  la
cochonnaille : il préfère en
appeler au couscous !
écrit par Jacques Martinez | 17 novembre 2023

Que notre Président de la République prenne ses décisions
NOUS CONCERNANT, oui CONCERNANT TOUS LES FRANÇAIS, sur les
conseils d’un personnage tel que « l’influent » -du côté des
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émeutiers  et  des  casseurs-  Yassine  Belattar  au  casier
judiciaire déjà bien garni, cette fois, ce n’est pas la
mignonne goutte d’eau qui fait déborder l’un des chics vases
de l’Elysée ! Non, c’est une citerne d’essence importée du
Qatar qui met le feu au Palais de la République Française,
l’Élysée !

.
Comment se fait-il que la France, c’est-à-dire nous les
Français, en soyons arrivés à un tel niveau de décrépitude à
l’Elysée ? Alors que le mot décrépitude est à associer à la
vieillesse, la France entre en décrépitude avec le plus
jeune Président de la Ve République. Çà, c’est la classe !
Pardon, la grande classe !
Et  cette  information  d’un  Belattar  ayant  l’oreille
présidentielle  n’est  pas  une  vague  rumeur,  une  vile
supposition ! C’est une information vérifiée à la source,
auprès  d’un  conseiller  de  la  Présidence  ayant  reçu  le
comique à la demande d’un certain Emmanuel Macron… (j’évite
de préciser cette fois «Monsieur » que requiert le simple
respect,  la  simple  politesse  et  que  toute  ma  vie  j’ai
appliquée : dans mes bulletins d’infos, je disais toujours «
Madame » ou « Monsieur » devant les noms des personnes dont
je parlais et, en particulier, les personnes élues).
Une info vérifiée par des confrères journalistes qui ont
fait leur travail de base pour attester de la véracité de
cette information avant de la publier.

.
Un  Emmanuel  Macron  qui,  craignant  de  déplaire  aux…
délinquants de certaines banlieues   (non, je ne sais pas
quels quartiers mais je peux l’affirmer, cela ne concerne ni
les quartiers cathos et plus généralement chrétiens, ni les
quartiers habités par des personnes de confession juive,
pour ne citer que deux des trois principaux cultes pratiqués
sur notre sol)
Tandis que d’autres journalistes, en particulier dans les



rédactions des télévisions d’État, eux, ne font pas leur
travail en choisissant, ce jeudi, de NE PAS DONNER CETTE
INFO, à l’image d’une autre info que France 2, le lundi 13
novembre,  a  préféré  taire  alors  que,  sans  contestation
possible, cette info était l’une des plus importantes du
jour : ni Julien Bugier à 13h, ni Anne-Sophie Lapix à 20h
n’ont  commenté  les  marches  contre  l’antisémitisme  de  la
veille ! Ils n’ont consenti qu’à ne consacrer pas plus de 10
mots et moins de 10 secondes à ce sujet ! 10 secondes
divisées par 200 000 Français ayant participé à ces marches,
cela fait peu de temps d’antenne par marcheur sur ce media
d’État.

.

Mais  l’information  concernant  «  Monsieur  Bel-à-tarte  »
devenu « conseiller de Monsieur Macrocéphale »…
-Précision  :  cela  n’a  rien  d’injurieux,  une  personne
macrocéphale n’est autre qu’une personne ayant la « grosse
tête » voire, ce qui peut être le cas après un « septennat »
de travail acharné, une tête, selon le Petit Robert, «
anormalement  volumineuse.  »-  cette  info  d’un  conseil  «
bélattaRIEN » au plus haut à l’Élysée peut avoir influencé
la  Direction  de  France2  qui,  alors,  pour  préserver  sa
relation privilégiée avec le Grand Patron élyséen, aurait
demandé aux « présents tâteurs » (oui, ils se tâtent avant
de donner une info) des JT de ne pas développer le sujet des
marches contre l’antisémitisme :  « Contentez-vous de 10
secondes, ainsi on ne pourra pas dire que vous n’en aurez
pas parlé ! »  Je tiens à le préciser : les deux phrases
précédentes (depuis « Mais, l’information concernant… ») ne
sont pas une info mais simplement une de mes suppositions
sans aucun fondement.
https://resistancerepublicaine.com/2023/11/14/honte-a-france2-
au-13h-et-au-20h-la-marche-de-paris-traitee-en-moins-de-10-
secondes/
.
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Je crains que cette décrépitude de la Présidence… Quoique,
mérite-t-elle encore une majuscule ? que cette décrépitude
de la présidence de la France ne nous mène tout droit à un
coup d’État ! Pas forcément un coup d’état par la violence à
l’image  de  ceux  qui  ont  émaillé  nombre  d’États  un  peu
partout  sur  la  planète…  Mais  plutôt  un  coup  d’état
ressemblant  à  un  coup  d’éclat  !  La  France  qui  fut
innovatrice en d’innombrables domaines et cela pour le bien
de tous les Terriens, pourrait donc innover en la matière
avec cet éventuel scénario (pour un livre ou un film) :
Un  groupe  de  Français  reconnus  depuis  des  décennies  par  leurs
concitoyens comme personnes des plus compétentes en x domaines et de
(presque) toutes les tendances politiques, pourraient se rencontrer en
milieu fermé, donc clandestinement… Une fois leur décision prise dans
diverses directions et en divers domaines mais dans un seul but, le
bien à l’adresse d’une majorité de Français, ils prendraient contact
avec les responsables des forces de l’ordre de ce pays : Police et
Armées. S’ils parviennent à obtenir la neutralité de leurs chefs, ils
se rendent à l’Élysée, sans prévenir l’hôte de leur arrivée. Les
forces assurant la sécurité auront eu l’ordre de les laisser passer
d’autant que le plus haut de leurs responsables ferait partie de la
délégation. Et, une fois à l’Elysée, ils mettent le marché entre les
mains du président :
 -soit il quitte la Présidence en rédigeant de sa main une lettre sous
le  prétexte  d’un  «  grave  problème  de  santé  »,  et  de  nouvelles
élections seront organisées ;
-soit il sera contraint de rester à l’Elysée, toujours pour raison de
santé, mais sans pouvoir, en raison de la contagiosité extrême de sa
maladie, communiquer avec quiconque de ses conseillers voire de sa
famille, certificats médicaux à l’appui ! Et ce sont des hommes du «
Coup d’éclat » qui transmettront les recommandations et les ordres,
évidemment, « pris par le président », aux conseillers, au Premier
Ministre, aux personnels de l’Elysée, etc.

Ne vous inquiétez pas, monsieur le juge, un tel scénario est
peu probable et je n’ai rien d’un putschiste, j’en serais
quant à moi incapable. D’ailleurs je ne connais personne



dans l’armée. C’est juste une façon de dire qu’à part la
science-fiction, là où on en est, je ne vois pas de solution
viable !

Je crains en effet que la déliquescence du pouvoir macronien
ou plutôt  la dangerosité pour la France de ce pouvoir
macroRIEN n’entraîne un véritable coup  d’Etat ! Et cela
est-il du domaine de l’impossible avec le genre de décisions
que ce président ose prendre ?
En outre, ce ne serait alors qu’un énième « CELA-N-AI-
ENCORE-JAMAIS-ARRIVÉ-EN-FRANCE  »  que  collectionne  depuis
2017  notre  trop  jeune  président…  Et  ce  n’est  pas  en
magouillant avec une « Pelle-à-tarte » qu’il débarrassera la
France des islamistes déjà infiltrés dans toutes nos grandes
villes, à commencer par notre capitale, et parfois jusqu’en
de tranquilles villages !

.
Je ne peux que désapprouver et être anéanti par le fait que
notre  président  ose  prêter  une  oreille  attentive  à  des
injonctions venues de quartiers islamisés . Injonctions, en
outre, énoncées entre les murs même de l’Elysée !!! Alors
qu’il suffirait d’une répression des plus vives et dures
avec remise des islamisés à des juges dignes de ce nom. en
en  dispensant  les  magistrats  SM  !  Et  l’affaire  serait
réglée…

JACQUES MARTINEZ, journaliste,  ancien de RTL (1967-2001),
l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…

 

Voir ci-dessous la réaction de Gilbert Collard


